



Extra Juni 2009

REGIONALE WERBEKAMPAGNE „GENIAL! REGIONAL.“

Jeder Euro für unsere Region

Das Obere Murtal bietet tausende Chancen für jeden von uns, die Kaufkraft unserer Region zu stärken.



Wir können jeden Euro in der Region brauchen! In den Bezirken Judenburg, Knittelfeld und Murau bieten rund 5.000 Betriebe ihre unterschiedlichsten Produkte und Dienstleistungen an. Die Werbekampagne „Regional! Genial.“ macht darauf aufmerksam, dass jeder Euro, der in unserer Region ausgegeben wird, gut angelegtes Geld ist.

Um den Lebensstandard, die Arbeitsplätze und die Einkaufs- und Freizeitmöglichkeiten in der Region zu halten und zu steigern, müssen wir alle zusammen mehr auf die Auswahl unserer Produkte, Dienstleistungen und Betriebe in unserer Nähe achten. Der Sprecher der Aktion, Bürgermeister Wolfgang Rosenkranz und Bürgermeisterin Grete Gruber sagen, dass wir es uns nicht länger leisten soll-

ten, für dasselbe Geld woanders einzukaufen.

Aus diesem Grund präsentierte sich die Werbekampagne auch in den Fertigungshallen der Tischlerei Rosenkranz, die ein Nischenanbieter für das Zirbenholzbett und andere Zirbenholzprodukte ist.

Die Werbekampagne wird vom EU-Regionalmanagement Obersteiermark West finanziert und ist eine von vielen Arbeitsprojekten, die aus dem Projekt „Herausforderung Demografie“ resultieren. Zur ersten Aktion der Arbeitsgruppe kam es bereits im März 2008. Mit dem Thema „regional beauftragen – regional profitieren“ wurden damals alle Gemeinden zu einer regional-kommunalen Seminarveranstaltung in die Bezirkshauptmannschaft eingeladen.